

Forums pour les consommateurs

Durée d'attente avant concours

Par Profil supprimé Posté le 09/09/2019 à 18h43

Bonsoir à toute la communauté.

J'ai besoin de changement dans ma vie, je voudrais passer le concours de sous officiers mais ma consommation de joint etait excessive, je fume entre en 10 et 15 joints par jours, ça fait bientôt une semaine que je n'en ai pas fumé 1 seul, combien de temps faut il que j'attende pour que le jour du dépistage je sois negatif ?

2 réponses

Profil supprimé - 12/09/2019 à 10h45

Bonjour,

Moi je viens de voir cela sur le net :

<https://www.passeportsante.net/fr...les/Fiche.aspx?doc=analyse-thc-sang#>

Donc attention au test urinaire car si tu fumes beaucoup régulièrement il faut attendre de 7 à 21 jours!

Cordialement.

Moderateur - 12/09/2019 à 14h15

Bonjour Zasta1000,

Si vous consommiez 10 à 15 joints par jour, vous risquez de rester positif à un test urinaire jusqu'à 70 jours après l'arrêt de votre consommation de cannabis.

Si vous passez un test sanguin, il peut rester positif jusqu'à un mois après l'arrêt de la consommation.

Vous pouvez vous reporter au tableau des durées de positivité :

<http://www.drogues-info-service.f...ues/Tableau-des-durees-de-positivite>

Bon courage
Cordialement,

L'Equipe de Drogues info service

